Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 173 m2
Référence STZ240134
Prix 1100 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Dans un quartier paisible, cette charmante villa provencale d'environ 173 m2,
s'étend sur un terrain de 1300 m2 agrémenté d'une piscine.Répartie sur deux
niveaux, elle offre :Au rez-de-chaussée, une spacieuse piece de vie avec une
cuisine ouverte sur la salle @ manger, un salon doté d'une cheminée et de hauts
plafonds avec poutres apparentes, le tout s'ouvrant sur des terrasses offrant une
vue imprenable sur les collines environnantes et la piscine. Ce niveau accueille
également une chambre, une salle de douches et des toilettes indépendantes.Au

rez-de-jardin, trois chambres dont une en suite ...

In a peaceful setting, this charming Provencal villa of around 173 sq m is set in
1300 sq mof grounds with a swimming pool.Divided over two levels, it offers :On
the ground floor, a spacious living room with a kitchen opening onto the dining
room, a lounge with a fireplace and high ceilings with exposed beams, all opening
onto terraces offering stunning views of the surrounding hills and the swimming

pool. There is also a bedroom, shower room and separate toilet on this level.On the

garden level, three bedrooms, one of which is en suite with a shower room, a

bathroom with shower, bath and ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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